

# SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 23 Junio del 2025

## ANA FRANCIS MOR Encabeza Clara Brugada la Bandera Monumental LGTBT+; es un Símbolo de Paz y Respeto a los derecho humanos, Afirma

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 /2025	Metrópoli	El Universal	Rafael García



Entre sonrisas, baile y sin importar la lluvia, miles, incluida la jefa de gobierno, participaron en el evento.

### CRÓNICA MES DEL ORGULLO

## Con sombrillas dan forma a la bandera LGTBT+

Miles de personas de la diversidad sexual y aliados con paraguas con los colores del arcoíris pintan el Zócalo

RAFAEL GARCÍA  
—metropoli@eluniversal.com.mx

**E**n medio de la lluvia que cayó la mañana de este domingo sobre el Zócalo capitalino, poco más de 6 mil personas de la diversidad sexual y aliados resistieron, pues su objetivo era ser parte de una bandera LGTBT+ humana que abarcaría toda la Plaza de la Constitución.

A las 11:30 horas cientos de paraguas rojos se alzaron primero. Luego los naranjas, los amarillos, los verdes... así hasta que los seis colores del arcoíris pintaron la plancha mojada de la Plaza de la Constitución con las tonalidades con las que se identifica la comunidad.

"Estoy tan feliz de estar aquí. El baile es vida, es amor, y es lo que estamos haciendo hoy", dijo Ramón, hombre bisexual a quien le tocó representar el verde. Bromecó con que se aprendió la coreografía "a la primera" y que era el mejor bailarín de todo el Zócalo.

Dos horas antes de formar la bandera, la coreógrafa Talía Louira enseñaba los pasos desde un templete. "Empezamos abriendo el paraguas", señalaba. Aunque parecía fácil, a algunos se les cerraba el paraguas en la cara, a otros se les atoraba y no abría.

**6 MIL**

PERSONAS

formaron la bandera humana en el Zócalo, reportaron autoridades.

Entre los problemas técnicos, los asistentes se reían. "Esos de verde, ya pónganse las pilas!", bromaba Talía, mientras personal del Gobierno central corría a ayudarlos, paraguas por paraguas.

Poco a poco, la bandera tomaba forma: primero se abrieron los paraguas rojos, luego los naranjas, después los amarillos, verdes, azules y al final los morados; luego se cerraban al mismo tiempo.

"Para mí ha sido difícil. Hoy estar aquí es muy bonito. Estoy feliz, es todo lo que puedo decir", contó Jano, hombre homosexual, mientras seguía los pasos en la zona amarilla.

Cuando la bandera estuvo casi lista llegó la jefa de Gobierno capitalina, Clara Brugada, quien fue recibida con gritos de "¡la lucha sigue!" y "¡resistimos!".

"Hoy la Ciudad de México decide levantar la bandera de la diversidad sexual como un símbolo, como la bandera que llama tam-

bién a la paz en medio del mes de junio, del mes del orgullo. Hablar de paz es hablar de la exigencia del respeto a la otra persona, a ser como quiera ser y quien quiera ser", afirmó desde el templete.

Aseveró que "la Ciudad de México es y seguirá siendo la ciudad de los derechos y de las libertades", indicó la mandataria capitalina.

Con ella y las funcionarias Ana Francis Mor y la secretaria ejecutiva de la Unidad de Atención a la Diversidad Sexual, Hilda Téllez, al frente de la bandera humana, inició la grabación oficial.

Ramón, en la fila de los verdes, y Jano, en la de los amarillos, bailaban ya sin preocuparse tanto por los pasos oficiales.

Así, sobre la Plaza de la Constitución miles de voces cantaban: "A quién le importa lo que yo haga, a quién le importa lo que yo diga. Yo soy así, así seguiré, nunca cambiaré" y movían las sombrillas al ritmo de la música y también bailaban.

La secretaria de Cultura de la Ciudad de México, Ana Francis Mor, estimó que al menos 5 mil personas formaron esta bandera humana, la cual podría ser la más grande del mundo. "Nunca se había visto algo así. Es inédito", dijo a EL UNIVERSAL. ●

# Bandera Monumental LGTBT+

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Portada	El Universal	Rafael García



Lunes 23 de junio de 2025

## IMAGEN DEL DÍA FORMAN BANDERA LGBT+ GIGANTE

CDMX.— La mañana de ayer, en el Zócalo capitalino poco más de 6 mil personas de la diversidad sexual y aliados formaron una bandera LGTBT+ con sombrillas que abarcó toda la plancha. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, participó y dijo que la CDMX es y seguirá siendo la capital de los derechos y las libertades.

METRÓPOLI | A19 |



# Bandera Monumental LGTBT+

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Capital	La Jornada	Rocío González Alvarado

LA JORNADA 23 JUNIO 2025 CAPITAL

## En el Zócalo, la bandera LGTBT+ más grande del mundo

La Jefa de Gobierno encabezó el acto con un llamado al respeto y a la paz. Foto La Jornada



### Por lluvia continua caen muro y 34 árboles

Escuelas usan 4 millones de agua pluvial en esta época



LA JORNADA  
Lunes 23 de junio de 2025



CAPITAL

33

# En el Zócalo, la bandera LGTBT+ más grande del mundo

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

► La Jefa de Gobierno encabezó el acto con un llamado al respeto y a la paz. Foto La Jornada

Con la participación de 6 mil personas en el Zócalo se desplegó la bandera más grande del mundo que representa a la comunidad LGTBT+, de acuerdo con el Gobierno de la Ciudad de México, como símbolo de paz y respeto a los derechos humanos.

Ante cientos de asistentes que portaban paraguas y playeras con los colores del arcoíris, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, refrendó el compromiso de su administración por el respeto y la protección de las libertades y derechos, a la inclusión, la diversidad, así como la lucha contra la discriminación.

"El amor es amor y se respeta, se festeja y se cuida. Decimos con

firmeza, el corazón de la Ciudad de México y el corazón de nuestro país es el corazón de la diversidad, el corazón de la paz y desde este corazón levantamos la bandera de la diversidad más grande del mundo."

Afirmó que la capital es y seguirá siendo la ciudad de los derechos y de las libertades, por lo que se decidió levantar la bandera de la diversidad sexual como un símbolo, como la que llama también a la paz en medio del mes del orgullo de la comunidad LGTBT+.

Al expresar su postura ante los acontecimientos ocurridos en Me-



dio Oriente luego del ataque de Estados Unidos a instalaciones nucleares iraníes, la mandataria local hizo un llamado a establecer la paz y respetar los derechos humanos.

"No puede ni debe ocultarse la gravedad de los acontecimientos en Medio Oriente y otras regiones

del mundo. Somos y nos declaramos una ciudad pacifista ante los graves momentos que vive el mundo. Condenamos toda forma de violencia, toda forma de agresión, de violación a los derechos humanos."

Por su parte, la secretaria de Cultura, Ana Francis López, aseguró

que con esta actividad queda clara cuál es la posición de la ciudad, "de abrazo a la diversidad. Permearemos toda la programación, permearemos todas las actividades de la secretaría con la inclusión, no solamente a la diversidad, sino a todas las poblaciones".



# Bandera Monumental LGTB+ más grande del mundo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Portada	Milenio	Rocío González Alvarado



**CdMx inclusiva. Mosaico gigante en favor de los derechos LGTB+**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó a más de 6 mil personas que acudieron al Zócalo para conformar el mosaico más grande del mundo en favor de la diversidad sexual.

**Naucalpan, lluvia y espuma tóxica**

Una densa espuma, mezcla de químicos y detergente, apareció ayer con las lluvias en Naucalpan, donde hubo 50 casas inundadas. ARIANAPÉREZ PÁG. B8



# Bandera Monumental LGTBT+ más grande del mundo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Ciudad	La Razón	Iván Ortiz



## Nos declaramos una ciudad pacifista: Clara

La Jefa de Gobierno condena la violencia en el conflicto entre Israel e Irán, presenta la bandera LGTBTIQ+ más grande del mundo, afirma que es un símbolo de paz en medio de conflictos

Entre los charcos y chubascos, policías destapan coladeras

El dato

6

80

Ciudad  
Fotografía: David Jara

La mandataria critica guerra en Medio Oriente

# Nos declaramos una ciudad pacifista: Clara

• Por Iván Ortiz  
ivan.ortiz@razon.com.mx

LA JEFA de Gobierno condena violencia en el conflicto entre Israel e Irán; presenta la bandera LGTBTIQ+ más grande del mundo; afirma que es un símbolo de paz en medio de conflictos



MILES DE PERSONAS portaron en el Zócalo playeras y sombrillas con los colores del arcoíris para simular la bandera LGTBTIQ+ más grande del mundo, ayer.

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, condenó la escalada de la violencia en el conflicto entre Israel e Irán, pues consideró que atenta en contra de los derechos humanos, además declaró que la Ciudad de México es una capital pacifista.

Durante la presentación de la bandera humana LGTBTIQ+ más grande del mundo, en el Zócalo capitalino, la mandataria capitalina exigió un alto a la guerra en Medio Oriente, esto, luego de que el pasado sábado Estados Unidos atacó a Irán y éste a Israel.

"En medio de la guerra, del sufrimiento, la falta de diálogo y la imperante necesidad de resolución pacífica, hoy la Ciudad de México decide levantar la Bandera de la Diversidad Sexual como un símbolo de la paz.

## el dato

EL PRÓXIMO sábado la comunidad de la diversidad sexual festejó a cabo la tradicional Marcha del Orgullo desde el Ángel de la Independencia hasta el Zócalo.

"Somos y nos declaramos una ciudad pacifista ante los graves momentos que vive el mundo. Condenamos toda forma de violencia, toda forma de agresión, de violación a los derechos humanos", expresó la mandataria.

El sábado 21 de junio de 2025, Estados Unidos bombardeó tres instalaciones nucleares de Irán, país en guerra con Israel desde inicios de junio. El ataque, llamado "Operación Martillo de Medianoche" se dio por orden directa del presidente Donald Trump.

Al respecto, el vicepresidente del país estadounidense, James David Vance, declaró que su nación no está en guerra con Irán, sino con su programa nuclear, por lo que descartó el despliegue de tropas en Medio Oriente. Pese a ello, analistas de todo el mundo han advertido sobre un crecimiento del conflicto.

Brugada Molina reiteró su llamado a la paz y a la salvaguarda de los derechos humanos, además consideró que los ataques no pueden ocultarse.

"No puede ni debe ocultarse la gravedad de los acontecimientos en Medio Oriente y otras regiones del mundo. La construcción, la protección y la defensa de la paz es hoy una tarea urgente", insistió la Jefa de Gobierno.

Ayer, la escaladada en Iztapalapa encabezó la firmación de la bandera LGTBTIQ+ más grande del planeta, junto con miles de participantes, muchos pertenecientes a este sector de la sociedad civil.

Además, Brugada Molina manifestó su respaldo a la Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, en su llamado a la Organización de las Naciones Unidas para que llame a la construcción de la paz.

"Asumimos con fuerza los principios constitucionales que rigen la política exterior de nuestro país, que el día de hoy nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum, nos recordó la ruta para buscar y encontrar la paz entre las naciones, entre los pueblos. Hoy nos pronunciamos a favor de estos principios", mencionó.



CLARA BRUGADA junto con participantes del evento de ayer.

Con playeras y sombrillas de los colores del arcoíris, proporcionadas por la Secretaría de Cultura capitalina, la plaza del Zócalo se pintó de la bandera LGTBTIQ+.

Al ritmo de la canción "A quién le importa", del grupo Alaska, las, los y les asistentes celebraron la diversidad sexual.

La lluvia, no obstante, desmotivó la convocatoria, razón por la cual el evento sufrió retraso. En el evento se invitó a las personas asistentes a tomar distancia para llenar la explanada del primer cuadro de la Ciudad de México y así pintarlo con los colores del arcoíris.

"Necesitábamos cinco mil 200, entonces por lo menos han de haber sido esas. Ya daremos los números cuando saquemos cuentas. Desde el gobierno, pintar el Zócalo de una bandera gigante de la diversidad es una posición frente al mundo, de que en esta ciudad se abraza a todas las personas", explicó la secretaria de Cultura local, Ana Francis López Rayghen Patiño, a *La Razón*.

De acuerdo con el Gobierno de la Ciudad de México, a este evento acudieron más de seis mil personas, cifra mayor a la esperada que era de cinco mil.

López Rayghen Patiño comentó en sus redes sociales que con esta actividad en el Zócalo capitalino no se buscó siempre ningún récord Guinness, sino "marcar un hecho inédito de la bandera de la Comunidad LGTBTIQ+".

Para la titular de la Unidad de Atención a la Diversidad Sexual (Unadis), de la Secretaría de Gobierno local, Hilda Téllez Lino, esta bandera es especial pues, declaró, "en cada color palpita la memoria de quienes nos antecedieron, de quienes con valentía abrieron caminos, enfrentaron el estigma, resistieron el odio y sembraron dignidad".

La funcionaria capitalina enfatizó que la bandera humana de la diversidad sexual simboliza que en la Ciudad de México, las diferencias enriquecen, no dividen y mandó un mensaje de unidad entre las disidencias sexuales.

"Las disidencias sexuales no somos enemigas entre sí, debemos ser aliadas en la construcción de un mundo más justo.

"Hoy más que nunca necesitamos unidad, ternura y puentes de amor entre nuestras propias comunidades", comentó la titular de la Unadis en el marco de este evento.

6  
MIL personas, incluído el Gobierno local, acudieron al Zócalo

80  
Años tiene el movimiento LGTBTIQ+ en el mundo

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Portada	La Razón	Iván Ortiz

CASO CAME... Y 10 AÑOS DESPUÉS OOTRO FRAUDE TIPO FICREA...

# La Razón

DE MEXICO

**En Zócalo forman bandera LGTBT+ monumental**  
**PARTICIPAN 6 mil personas; afirma la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, que es símbolo de paz y respeto a derechos humanos. p.4g. 14**

**TEHRÁN ADVIERTE RESPUESTA, VALORA "MAGNITUD" Trump plantea tras ataques cambio de régimen en Irán; el mundo, expectante**

**Por política de visas, zozobra en Harvard entre conacionales**

**México será siempre factor de paz: Claudia**

**CRECEN SOLICITUDES DE REFUGIO A CANADÁ 280 POR CIENTO**

**Caliente**  
 caliente.mx  
 Tarifa de reserva \$1,000  
 Si apostas \$1,000 a este parlay cobrarás \$37,287

## En Zócalo forman bandera LGTBT+ monumental

**PARTICIPAN 6 mil personas; afirma la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, que es símbolo de paz y respeto a derechos humanos. p.4g. 14**



BANDERA LGTBT+, en el Zócalo, ayer.

# Bandera Monumental LGBTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Metrópoli	La Crónica	Gerardo Mayoral



## CDMX forma bandera LGBTTTIQ+ más grande del mundo por la inclusión y paz

Clara Brugada afirma que la capital es "corazón de la diversidad, de la paz y de la transformación"

**Gerardo Mayoral**  
metropoli@crónica.com.mx

La Ciudad de México desplegó este domingo la bandera LGBTTTIQ+ más grande del mundo, como un mensaje de inclusión, respeto a los derechos humanos y un llamado a la paz global.

El evento, realizado en el Zócalo capitalino, contó a cientos de personas para formar coloridamente el estandarte multicolor, en el marco del mes del orgullo.

El evento tuvo una connotación de celebración por la diversidad sexual, además de ser apoyado por el Gobierno capitalino para pronunciarse contra la violencia internacional.

"Nos declaramos una ciudad pacífica", expresó la jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien condenó las agresiones, violaciones a los derechos humanos y conflictos armados que actualmente afectan a distintas regiones del mundo.

Desde el corazón político del país, la mandataria local afirmó que la Ciudad de México asume el compromiso de contribuir a la causa de la paz junto al Gobierno de México y en coordinación con una red de ciudades globales.

"La paz es un bien público global, una condición de bienestar y de desarrollo", afirmó al señalar que su defensa es una responsabilidad común.

También estableció un vínculo simbólico entre la bandera de la diversidad y los principios constitucionales que rigen la política exterior mexicana, como la no intervención, la solución pacífica de las controversias y el respeto a los derechos humanos.

"Hoy, la Ciudad de México decide levantar la Bandera de la Diversidad Sexual como un símbolo, como la bandera que llama también a la paz en medio del mes del orgullo", declaró.

Además, sostuvo que la capital continuará siendo un referente nacional e internacional como ciudad de derechos, Hacia



Clara Brugada, Jefa de Gobierno, encabezó la instalación de la Bandera LGBTTTIQ+.

entes ondeaban pañuelos con los colores del arcoíris.

Por su parte, la secretaria de Cultura local, Ana Francis López Rayggen Durán, refirió que la bandera es una muestra clara del espíritu que prevalece en la ciudad.

"Desde la Secretaría de Cultura permitiremos toda la programación con inclusión, no solamente a la diversidad, sino a todas las poblaciones".

Afirmó que la construcción de comunidad desde el arte, la fiesta y el juego contribuye a que la capital sea ejemplo en el mundo de respeto y convivencia.

Desde la Unidad de Atención a la Diversidad Sexual, su titular

país es el corazón de la diversidad, y es también el corazón de la paz", dijo, mientras los asistentes

Hilda Téllez Lino se refirió a la carga simbólica de la bandera, a la que calificó como "la más viva, la más sentida y la más incisa", pues, dijo, en ella palpita la memoria de quienes han luchado históricamente contra el estigma y la discriminación.

**"SONOS LUCHAS E IDENTIDADES CON ORGULLO Y LIBERTAD"**  
Téllez también hizo un llamado a la unidad dentro de las propias disidencias sexuales.

"Las disidencias sexuales no somos enemigas entre sí, debemos ser aliadas en la construcción de un mundo más justo", enfatizó, subrayando que la diferencia no divide, sino que enriquece.

El despliegue de la bandera en el Zócalo representa, además de un acto político y cultural, un gesto de memoria y resistencia. Con este evento, el Gobierno capitalino dijo buscar reafirmar el carácter progresista e inclusivo de la ciudad y reforzar el mensaje de que la diversidad y la paz son pilares inseparables para construir una sociedad más justa.

"¡Que viva la diversidad sexual! ¡Que viva la paz!", exclamó Clara Brugada para concluir el evento.

**¡Hola!**  
Soy **DALIA** la asistente virtual de la Alcaldía **Álvaro Obregón** y estoy para atenderte

**ÁO** **ÁLVARO OBREGÓN** **ALCALDÍA** **CONSTRUYENDO COMUNIDAD**

Manda un WhatsApp a Dalia y en 4 sencillos pasos envía tu solicitud de servicios públicos

1. Registra tus datos.
2. Selecciona tu tipo de solicitud.
3. Comparte la ubicación.
4. Sube una foto.

¡Escanea el código QR!

Guarda en tu teléfono el número de WhatsApp de Dalia Asistente Virtual **56 1995 5000**

# Bandera Monumental LGTB+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	CDMX	El Heraldo de México	Victor Ortega



• **MISIÓN.** Más que marcar un récord por su despliegue, las autoridades dijeron que buscan mandar un mensaje al mundo.

#GOBIERNOCAPITALINO

## CELEBRA LA PAZ Y LA INCLUSIÓN

DESPLIEGAN BANDERA COMO SÍMBOLO DE RESPETO Y DIVERSIDAD; CONDENAN TODO TIPO DE VIOLENCIA

POR VÍCTOR ORTEGA

**E**n el marco del mes del orgullo LGTB+, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, encabezó un acto multitudinario en el Zócalo capitalino donde se desplegó lo que calificó como "la bandera de la diversidad más grande del mundo", interpretada simbólicamente con sornbilas multicolores portadas por más de 6 mil de asistentes. Durante su intervención, Brugada aseguró que esta bandera no sólo representa el orgullo y la inclusión de la comunidad LGTB+, sino también un grito de paz ante los conflictos globales.

"Estamos haciendo la bandera más importante del mundo y no podemos quedarnos callados", expresó Brugada.

La mandataria declaró a la capital como una ciudad pacifista, y condenó toda forma de violencia, haciendo un llamado a respetar los derechos humanos y los principios del derecho internacional humanitario.

Citó a la expresidenta Claudia Sheinbaum, al subrayar que "la paz debe encontrarse entre los pueblos" y que es necesario respetar el principio de no intervención en el ámbito internacional.

"La paz es un piso básico que debe regir a las personas y debe ser una tarea permanente", añá-



• **VISIÓN.** La jefa de Gobierno participó en el performance.

dió, aludiendo también a los conflictos en Medio Oriente.

En ese contexto, Brugada afirmó que levantar la bandera de la diversidad sexual en medio del dolor que viven muchas regiones del mundo es también levantar una bandera de paz. "Hoy es un grito de paz y de diversidad. Es un símbolo de inclusión, orgullo y respeto. Decimos con firmeza, el corazón de la ciudad y de este país es de la diversidad y la paz".

La jefa de Gobierno reiteró el compromiso de la capital con los derechos y las libertades, y proclamó que la Ciudad de México "es y será la capital del orgullo y de la transformación".

En tanto, la secretaria de Cultura capitalina, Ana Francis Mor, dijo que esta representación "queda muy claro cuál es la energía, la posición de nuestra ciudad, de abrazos a la diversidad".

Dijo que desde la secretaria de Cultura "permearemos toda la programación, las actividades con la inclusión a todas las poblaciones".

28

• DE JUNIO, MARCHA DEL ORGULLO.

47

• EDICIONES VAN DE ESTA MANIFESTACIÓN.

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	La Diaria	Más por Más	Redacción



# La Diaria

Descubre +

Con este QR puedes acceder a las notas completas en nuestra web:



# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	CDMX	24 HORAS	Angel Ortiz



## CDMX, corazón de la diversidad y el respeto: Brugada



Miles de personas y autoridades capitalinas elaboraron la bandera humana LGTBT+ más grande del mundo, con playeras y sombrillas de colores que conforman el arcoíris colorearon el Zócalo capitalino.

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó el acto de visibilidad donde señaló que la Ciudad de México levanta la diversidad sexual como un símbolo que llama a la paz en el mes del Orgullo, por lo que destacó el respeto hacia las personas y reconocer el amor en todas sus expresiones.

"En esta ciudad el amor es amor y se respeta, se fomenta, se protege y se cuida; el día de hoy un grano de paz nace en el Zócalo de esta gran ciudad, estamos envueltos en los colores de la diversidad sexual que se manifiestan en este gran Zócalo", subrayó la mandataria capitalina.

Ana Francis López Rayguez, titular de la Secretaría de Cultura capitalina, dependencia que realizó la convocatoria, a la cual acudieron 5 mil personas para la realización de la bandera monumental, señaló

**5** mil personas con playeras y sombrillas con los colores del arcoíris, construyeron la bandera LGTBT+



que no se trató de romper un Récord Guinness, pero sí establecer un hecho inédito, ya que ningún otro lugar del mundo un gobierno ha convocado a una expresión similar.

La mandataria local reiteró que la bandera monumental se trató de un símbolo de inclusión, de respeto y de orgullo en el

Zócalo capitalino donde se conlleva la vida pública, política y cultural del país.

"Con este acto estamos transformando el Zócalo en un símbolo de inclusión, del respeto, del orgullo (...); el corazón de nuestro país es el corazón de la diversidad y es también el corazón de la paz y de este corazón levantamos la bandera de la diversidad más grande del mundo", aseguró. /ANGELORTIZ



**RÉCORD.** En los festejos del orgullo LGTBT+, miles de personas crearon la bandera del arcoíris más grande del mundo en el Zócalo.

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	CDMX	Diario Basta	Redacción



## LLENAN EL ZÓCALO CAPITALINO CON COLORES DEL ARCOÍRIS

● En un ambiente de júbilo, cientos formaron la bandera LGTBT+ más grande del mundo en el Zócalo Capitalino, usando sombrillas y playeras de colores. Desde las 10:00 horas, integrantes de la comunidad LGTBT+ recibieron sus kits y fueron organizados por colores. 'Es histórico, mientras otros retroceden en derechos, México avanza con orgullo', destacaron los asistentes.

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Fragmentos	Contra Réplica	Redacción



## CDMX ROMPE RÉCORD CON BANDERA LGTBTQ+

**EN FAVOR DE** la diversidad, la inclusión y el respeto a los derechos humanos en la capital  
**REDACCIÓN CONTRARÉPLICA**

**C**on la participación de más de seis mil personas, el Zócalo de la CDMX fue testigo del despliegue de la bandera LGTBTQ+ más grande del mundo, en el marco de las celebraciones del Mes del Orgullo. El acto envió un mensaje contundente a favor de la diversidad, la inclusión y el respeto a los derechos humanos en la capital del país.

Miles de asistentes se congregaron en el corazón de la ciudad para ondear la bandera, que ocupó gran parte de la explanada y fue considerada la más extensa utilizada en un evento público relacionado con la comunidad LGTBTQ+. Aunque no se especificaron las dimensiones exactas, su impacto visual y simbólico fue ampliamente reconocido.

El evento tuvo como propósito visibilizar la lucha histórica de la co-



**Miles de** asistentes se congregaron en el corazón de la capital del país. Cuartoscuro

munidad por la igualdad, promover el respeto a la identidad de género y orientación sexual, y reafirmar el compromiso de la CDMX con una política cultural incluyente. Además, se buscó enviar un mensaje de paz en un contexto global marcado por la violencia y la polarización.

Clara Brugada, afirmó que la capital es un referente en la defensa de los derechos humanos. Por su parte, la

secretaria de Cultura local, Ana Francis López Rayghen, destacó que este tipo de actos no solo son simbólicos, sino parte de una programación oficial que integra a todas las poblaciones.

El despliegue de la bandera LGTBTQ+ posicionó a la capital mexicana como la celebración internacional del orgullo, reforzando su imagen como una ciudad abierta, respetuosa y comprometida con la libertad y la igualdad. ■

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Ciudad	Reforma	Selene Velasco



SELENE VELASCO

Con playeras y paraguas de color naranja, amarillo, verde, azul y morado, activistas, funcionarios y ciudadanos formaron la bandera LGTBT+ en la explanada del Zócalo.

Participantes en este evento —que reunió a 6 mil personas— destacaron que se trató

de una forma de visibilizar la libertad, pero también los pendientes de justicia y derechos humanos para la comunidad.

"Es mágico porque eso hace 50 años no se hubiera podido hacer y es una forma de agradecer y rendir un homenaje a las personas que han luchado por nuestros derechos", dijo Diana Franco,

historiadora.

Alondra, de Iztapalapa, enfatizó además en que no se trata de imponer ideologías, sino de fomentar la convivencia segura y respetuosa.

"La visibilización tiene que ser siempre en cualquier área, en cualquier situación; no debe ser sólo un día, sino toda la vida", apuntó.

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Portada	Metro	Redacción



# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Portada	El Economista	Redacción



# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Ciudad	Diario de México	Redacción



## SÍMBOLO DE DIVERSIDAD

# Reúnen 5 mil 280 sombrillas y baten récord internacional

En la Ciudad de México se conmemoró el Día del Orgullo LGTBT+ en la explanada del Zócalo

REDACCIÓN  
@DDMexico

**C**lara Brugada Molina, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, encabezó un acto conmemorativo del Día del Orgullo LGTBT+ en el Zócalo capitalino, donde se formó la que ha sido calificada como la bandera de la diversidad sexual más grande del mundo.

A pesar de la lluvia, miles de asistentes se unieron, vistiendo playeras y alzando 5 mil 280 sombrillas multicolores para crear una "bandera viva, enorme y poderosa", transformando la explanada en un vibrante mosaico de orgullo e inclusión.

Brugada Molina afirmó que, el despliegue de esta bandera es una muestra clara del compromiso de su gobierno con las poblaciones de la diversidad sexual y un "símbolo de inclusión, respeto y reconocimiento".

Subrayó que el corazón de la Ciudad de México y del país es "el

corazón de la diversidad", y enfatizó que en la capital "el amor es amor, y se respeta, se festeja, se protege y se cuida".

Para la mandataria, esta "imagen monumental" envía un mensaje poderoso: "La Ciudad de México es capital del orgullo, capital de la diversidad y capital de la transformación".

### ESCENARIO PACIFISTA

El evento también resonó con un fuerte mensaje pacifista en medio del escenario internacional en Oriente Medio, donde van 10 días del conflicto entre Israel e Irán. Tras ello, Brugada Molina declaró la capital del país es una "ciudad pacifista", al tiempo que condenó toda forma de violencia, agresión y violación a los derechos humanos, así como cualquier transgresión al derecho internacional.

Recordó que la paz es un "bien público global" y una condición básica para el bienestar, y que debe regir la convivencia entre personas, comunidades y naciones. En este contexto, sostuvo que levantar la bandera de la diversidad sexual es también "levantar una bandera que llama



Pese a la fuerte lluvia se logró el objetivo de la bandera multicolor.

la paz" ante el sufrimiento global y la falta de diálogo.

Fue así que la mandataria citó los principios constitucionales de la política exterior mexicana, como la no intervención y la solución pacífica de controversias, como propios de la ciudad.

Por su parte, Hilda Téllez Lino, titular de la Unidad de Atención a

la Diversidad Sexual, señaló que la bandera formada en el Zócalo representa "identidades, luchas, historias y resistencias", y refleja el compromiso de construir una ciudad donde la diversidad no sea un riesgo, sino una "posibilidad libre y reconocida".

Mientras que Ana Francis Mor, titular de la Secretaría de Cultura

de la Ciudad de México, informó que, por instrucciones de Brugada Molina, toda la programación de su dependencia incluirá acciones con perspectiva de inclusión dirigidas a la diversidad sexual y a todas las poblaciones.

Una vez que finalizó el evento, las autoridades remarcaron que este acto es para "celebrar el amor, la diversidad y la alegría de estar juntas, juntos y juntes en este momento histórico", además, se reafirmó el compromiso de la capital del país con los derechos y las libertades, consolidando su identidad como la "capital del orgullo y de la transformación".

### DE CARA AL 28 DE JUNIO

Como se sabe, el Día Internacional del Orgullo LGTBT+ se celebra el 28 de junio de cada año en conmemoración de los disturbios de Stonewall de 1969, un evento clave en el movimiento de liberación homosexual.

Y, es que, esta conmemoración también se conoce como Día del Orgullo Gay, en el cual se busca promover la tolerancia, igualdad y dignidad de las personas lesbianas, gays, bisexuales y trans.

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Ciudad Capital	Ovaciones	Redacción

## POR EL DÍA DEL ORGULLO

# En el Zócalo, la bandera LGBT más grande del mundo

PILAR MANSILLA

**El despliegue colectivo fue presentado como símbolo de inclusión, respeto y reconocimiento, según Clara Brugada**

**L**a jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, al encabezar el acto conmemorativo del Día del Orgullo LGTBT+ en el que se formó la bandera de la diversidad sexual más grande del mundo sobre la explanada del Zócalo capitalino, aseguró que el compromiso de su gobierno seguirá siendo una ciudad de derechos, libertades, diversidad y transformación.

"Hoy decimos con firmeza que el corazón de la Ciudad de México y el corazón de nuestro país es el corazón de la diversidad", dijo, al enfatizar que que el desplie-

gue de esta bandera es una muestra clara del compromiso de su gobierno con las poblaciones de la diversidad sexual, y un símbolo de inclusión, respeto y reconocimiento.

Brugada Molina sostuvo que en la capital se protege la libertad de todas las personas para ser y amar sin miedo, al señalar que "en esta ciudad, el amor es amor, y se respeta, se festeja, se protege y se cuida".

Explicó que la bandera envía un mensaje al país y al mundo, ya que "esta imagen monumental que hoy dibujamos con nuestros cuerpos y con nuestros colores

será un mensaje poderoso. La Ciudad de México es capital del orgullo, capital de la diversidad y capital de la transformación".

Por su parte, la titular de la Unidad de Atención a la Diversidad Sexual, Hilda Téllez Lino, señaló que la bandera formada en el Zócalo representa identidades, luchas, historias y resistencias.

Dijo que esta expresión colectiva refleja el compromiso de construir una ciudad donde ser lesbiana, gay, bisexual, trans, intersexual, no binaria o ninguna etiqueta no sea un riesgo, sino una posibilidad libre y reconocida.

En tanto, la secretaria de Cultura de la Ciudad de México, Ana Francis Mor, informó que, por instrucciones de la jefa de Gobierno, toda la programación de la dependencia a su cargo incluirá acciones con perspectiva de inclusión, dirigidas a la diversidad sexual y a todas las poblaciones.

Además, la jefa de Gobierno hizo referencia al contexto internacional y declaró que la Ciudad de México se asume como una ciudad pacifista al afirmar que su gobierno condena toda forma de violencia, agresión y violación a los derechos humanos, así como cualquier transgresión al derecho internacional. Sostuvo que la Ciudad de México adopta como propios los principios constitucionales que rigen la política exterior mexicana, que son la no intervención, la autodeterminación de los pueblos, la solución pacífica de las controversias y protección de los derechos humanos.

CUARTOSCURO.COM



Clara Brugada declaró que "la CDMX es el corazón de la diversidad".

**Se envió un mensaje nacional e internacional: la ciudad es capital del orgullo, la diversidad y la transformación, dijeron.**

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Ciudad	El sol de México	Maleny Navarro e Hilda Escalona



La plancha estuvo llena de personas que portaron los colores de la bandera

SE REÚNEN MÁS DE 6 MIL

## Arman bandera LGTBT+ en Zócalo

MALENY NAVARRO E HILDA ESCALONA

### En el evento la jefa de Gobierno condenó toda forma de violencia a los derechos humanos

En medio de una intensa lluvia, más de seis mil personas se reunieron para formar una gran bandera LGTBT+ en la plancha del Zócalo.

La Secretaría de Cultura capitalina convocó a este evento para celebrar y reivindicar la diversidad. En la plaza de la Constitución bailaron y cantaron *A quien le importa*, tema icónico de Alaska.

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, aprovechó el evento para asegurar que no puede ni debe ocultarse la gravedad de los acontecimientos en Medio Oriente y otras regiones del mundo, la construcción, la protección y defensa de la paz es hoy una tarea urgente.

Previo a formar la bandera, dijo que la Ciudad de México, como ciudad global, asume su compromiso de contribuir a la causa de la paz, de la mano del Gobierno de México y de la extensa red de ciudades en el mundo que exigen un alto inmediato a la guerra.

"En medio de la guerra, del sufrimiento, de la falta de diálogo y la imperante necesidad de resolución pacífica de los conflictos entre las naciones, hoy, la Ciudad de México decide levantar la Bandera de la Diversidad Sexual como

un símbolo, como la bandera que llama también a la paz en medio del mes de junio, del mes del orgullo", dijo la jefa de Gobierno.

También declaró a la Ciudad de México como una ciudad pacifista. "Ante los graves momentos que vive el mundo: Condenamos toda forma de violencia, toda forma de agresión, de violación a los derechos humanos, de transgresión del derecho internacional, así como de los más elementales componentes del derecho humanitario", declaró.

La mandataria capitalina insistió en que hablar de paz es hablar de la exigencia del respeto a la otra persona, a ser como quiera ser y quien quiera ser.

"La Ciudad de México es y seguirá siendo la ciudad de los derechos y de las

libertades y que esta imagen monumental que hoy dibujamos con nuestros cuerpos y con jurados colores sea también un mensaje poderoso al país y al mundo. La Ciudad de México es capital de orgullo, de la diversidad", afirmó.

Hilda Téllez, titular de la Unidad de Atención a la Diversidad Sexual, dijo

que conforman unas luchas e identidades con orgullo y libertad.

"Las disidencias sexuales no somos enemigas entre sí, debemos ser aliadas en la construcción de un mundo más justo, y hoy más que nunca necesitamos unidad, ternura y puentes de amor entre nuestras propias comunidades. Que esta bandera sea eso, un símbolo visible y gigantesco de que existimos, resistimos y que amamos en libertad", destacó.

### RECUERDO

LA INTENCIÓN del performance no fue romper un récord Guinness, sino marcar "un hecho inédito", según la secretaria de Cultura

# Bandera Monumental LGTBT+ en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Ciudad	La Prensa	Maleny Navarro e Hilda Escalona

NO DEBE OCULTARSE SU GRAVEDAD, DICE

## Clara Brugada está contra la violencia en Medio Oriente

HILDA ESCALONA

Condenó todas las formas de violencia y alzó la bandera LGBT como llamado a la paz

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina aseguró que no puede ni debe ocultarse la gravedad de los acontecimientos en Medio Oriente y otras regiones del mundo, la construcción, la protección y defensa de la paz es hoy una tarea urgente.

Previo a formar la bandera más grande de la diversidad sexual, dijo que la Ciudad de México como ciudad global, asume su compromiso de contribuir a la causa de la paz, de la mano del Gobierno de México y de la extensa red de ciudades en el mundo que "exigimos, que levantamos la voz para exigir alto inmediato a la guerra, y a la vigencia plena del derecho internacional".

La mandataria mencionó que en medio de la guerra, del sufrimiento, de la falta de diálogo y de la imperante necesidad de resolución pacífica de los conflictos entre las naciones, hoy la Ciudad de México decide levantar la bandera de la diversidad sexual como un símbolo, como la bandera que llama también a la paz en medio del mes de junio, del mes del orgullo.

"Hablar de paz es hablar de la exigen-

**La mandataria** mencionó hoy la Cdmx decide levantar la bandera de la diversidad sexual como un símbolo, como la bandera que llama también a la paz en medio del mes de junio, del mes del orgullo



La mandataria dijo que la Cdmx, como ciudad global, asume su compromiso de contribuir a la causa de la paz

cia del respeto a la otra persona, a ser como quieras ser y quien quieras ser, es hablar de paz en esta ciudad, el amor es amor y se respeta, se festeja, se protege y se cuida".

Comentó que este domingo 22 de junio nace un grupo de paz en el Zócalo de esta gran Ciudad de México, "está paz envuelta en los colores de la diversidad sexual, hoy se manifiesta en este gran Zócalo, con este acto transformamos el Zócalo de la Ciudad de México también en un símbolo de

la inclusión, del respeto y del orgullo, aquí donde se concentra la vida política, pública, cultural de nuestra nación decimos con firmeza que el corazón de la Ciudad de México y el corazón de nuestro país es el corazón de la diversidad y es también el corazón de la paz y desde sus corazones levantamos la bandera de la diversidad más grande del mundo".

### CDMX, UNA CIUDAD PACIFISTA

Antes de iniciar el acto para romper el ré-

cord de formar la bandera más grande LGTBT+ ante más de seis mil personas, dijo: "Quiero hablar sobre lo que pasa en el mundo y no podemos quedarnos calladas así que somos y nos declaramos una ciudad pacifista".

Brugada Molina expresó que ante los graves momentos que vive el mundo "condenamos toda forma de violencia, toda forma de agresión, de violación a los derechos humanos, de transgresión del derecho internacional así como de los más elementales componentes del derecho humanitarios".

Y reiteró que hoy más que nunca son vigentes y asumimos con fuerza los principios constitucionales que rigen la política exterior de nuestro país que el día de hoy nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum recordó como la ruta para buscar y encontrar La Paz entre las naciones y entre los pueblos.

"Hoy nos pronunciamos a favor de estos principios, la acción internacional de los gobiernos de los pueblos debe respetar la no intervención, la autodeterminación de los pueblos, la solución pacífica de las controversias, la proscripción de la amenaza o el uso de la fuerza en las relaciones internacionales, igualdad jurídica de los estados, corporación internacional para el desarrollo, respeto, protección y promoción de los derechos humanos así como la lucha por la paz y la seguridad internacional".

La Paz es un instrumento público global, una condición de bienestar y de desarrollo, es un piso básico que debe regir entre la convivencia de las personas, las comunidades, los países y los pueblos por ello la constitución de la paz y su defensa es una tarea permanente y una responsabilidad común.

La Ciudad de México es y seguirá siendo la ciudad de los derechos y de las libertades y que esta imagen monumental que hoy dibujamos con nuestros cuerpos y con jurados colores sea también un mensaje poderoso al país y al mundo la Ciudad de México es capital de orgullo, de la diversidad c de La Paz y la capital de la transformación que viva la paz .

**Portales:** [elpais](#) / [imagennoticias](#) / [lasillarota](#) / [notvnoticias](#) / [sdpnoticias](#) / [doffnewtv](#) / [lasillarotatv](#) / [capital21tv](#) / [publimetrotv](#) / [eluniversaltv](#) / [imagennoticiastv](#) / [mileniotv](#) / [angulo7](#) / [larazon](#) / [contrareplica](#) / [laguardia](#) / [metronoticias](#) / [oncenoticiasdigital](#) / [laposta](#) / [infobae](#) / [chilango](#) / [diariodemexico](#) / [tourette.capital](#) / [regeneracion](#) / [cuadratinmexico](#)

## Más de 300 personas participan en torneos de ajedrez comunitario en centros PILARES

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 /2025	Cultura	<u>Al Momento</u>	Carlos Valle



**Ciudad de México.-** La Secretaría de Cultura de la Ciudad de México y el Subsistema de Educación Comunitaria PILARES reunieron a más de 300 participantes durante la jornada inaugural de los Torneos de Ajedrez, que servirán como clasificatorios para la gran final en el Festival del Ajedrez en el Zócalo.

El evento inicial se celebró el 21 y 22 de junio en los centros PILARES Cocodrilo y PILARES Dolores Olmedo, con competencia en seis categorías abiertas a todas las edades.

### Niños, jóvenes y adultos compiten por lugares en la gran final

En cada categoría, participaron niños, jóvenes y adultos, con el objetivo de obtener uno de los dos lugares disponibles que les darán pase directo a la final del Festival del Ajedrez, programado para el 20 de julio en el Zócalo capitalino.

### Próxima eliminatoria se realizará el 28 de junio en Xochimilco

La siguiente sede será PILARES Santiago Tulyehualco, ubicada en Peatonal Ignacio Zaragoza s/n, colonia Santiago Tulyehualco, en la alcaldía Xochimilco, este sábado 28 de junio a las 11:00 horas.

## Noche de Museos Junio

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 / 2025	Tendencias	<u>El Universal</u>	Miriam de Santos



Durante la **Noche de Museos** del mes de **junio** podrás disfrutar de distintos conciertos, talleres, visitas guiadas y conferencias únicas en diferentes recintos culturales de la Ciudad de México.

De acuerdo con la **Secretaría de Cultura** de la **Ciudad de México** esta iniciativa gratuita tiene como objetivo "vivir los espacios museísticos de la capital de una manera diferente". Este proyecto se lleva a cabo los **últimos miércoles de cada mes**, de las **17:00** a las **22:00** horas.

## 25 Aniversario FARO Oriente

Día	Sección	Medio	Autor
23 / 06 /2025	Cultura	<u>Once Noticias Digital</u>	Redacción



La Fábrica de Artes y Oficios (**FARO**) de Oriente, uno de los espacios culturales más emblemáticos de la capital, cumple **25 años de ser un epicentro de arte, cultura y transformación social** en el oriente de la Ciudad de México.

El próximo **sábado 28 de junio**, este recinto celebrará su aniversario bajo el lema “*25 años latiendo fuerte*”, con una jornada musical y artística que comenzará a las 14:00 horas.